
夢の一歩を踏み出した先輩たちからのメッセージ

趣味や特技を教えてください！

将来の夢や希望を教えて！

将来の夢でもある仕事に関係したコースが
あり、私の趣味になったバトントワーリング
部に入りたくて菊池女子を選びました。

昔から航空会社で国際線の客室乗務員とし
て働くのが夢です。この仕事を通して、お客
様に快適な旅を提供したいと考えています。
私自身も仕事で訪れる様 な々国の美しさや
文化に触れていきたいと思っています。

日々 部活動で取り組んでいるバトントワー
リングです。放課後と土曜日に練習も行っ
ていて、とても楽しいです！

「きくじょ」を選んだ理由は？

趣味や特技を教えてください！

将来の夢や希望を教えて！

沢山の検定を受けることが出来て、資格が
取得できる環境と制服も可愛く体験入学で
先生方や先輩方がとても優しく接してくれる
ところに魅力を感じました。

アニメ観賞と映画鑑賞です。
特技は、ゲーム！そして記憶力
には自信があります。

患者さんの気持ちに寄り添える
看護師になりたいです。

「きくじょ」を選んだ理由は？

趣味や特技を教えてください！

将来の夢や希望を教えて！

趣味は、歌うこと！ギターも弾
けます！小さい頃から歌うこと
が好きです。

菊池女子で剣道をやりたいと
強く思い、選びました。

看護系の仕事に就きたいです。
そして沢山の人の役に立てる人
になりたいと考えています。

「きくじょ」を選んだ理由は？

趣味や特技を教えてください！

将来の夢や希望を教えて！

もともと料理や裁縫が好きで、家庭科が
あったので自分にピッタリだと思いました。
そして、菊池女子のアットホームな雰囲気に
も惹かれて選びました。

国際交流のボランティアをする中で、外国
語を学び、他国の文化を学びながら、将来
は外国人の方と関わることができる仕事に
就きたいと考えるようになりました。

編み物を編んだり、太鼓も叩けます！

「きくじょ」を選んだ理由は？

趣味や特技を教えてください！

将来の夢や希望を教えて！

剣道を真剣に頑張りたいと思い、菊池女
子を選びました。高校の仲間と一緒に
日々剣道に励む中で「日本一になりた
い！」という夢もできて、今は日本一に向
かって稽古を頑張っています。

私は昔から子どもが大好きです。今は剣
道に一生懸命取り組んでいますが、進学
先では様 な々勉強をして子ども達と関わ
る仕事に就きたいと考えています。

音楽を聴きながら、長い距離を
走ることが好きです！

「きくじょ」を選んだ理由は？S T U D E N T  V O I C E
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